

ENSEMBLE SCOLAIRE CATHOLIQUE. **Bénédicte Collard : nouvelle directrice de l'école Saint-Joseph**

Vire. L'ensemble scolaire catholique enregistre un important changement dans son organigramme. Bénédicte Collard assure désormais les fonctions de directrice de l'école Saint-Joseph.

Originnaire de la région Champagne-Ardenne, Bénédicte Collard était en poste à l'école Saint-Joseph de Dozulé, depuis 2017. Elle succède à Gwennola Denier d'Aprigny, nommée directrice de l'école Saint-Martin et du collège Notre-Dame à Sourdeval.

L'école Saint-Joseph enregistre une baisse de ses effectifs avec 270 élèves, contre 307 l'année dernière. « Les élèves sont répartis en 12 classes, dont 4 classes de maternelle », précise Bénédicte Collard. « Le personnel enseignant est constitué de 15 professeurs, dont une nouvelle en maternelle. » Le mardi 1^{er} septembre, la rentrée a été échelonnée, « pour respecter au maximum le protocole sanitaire et ainsi éviter qu'il y ait trop de circulation dans l'établissement ». Les CM1-CM2 sont entrés à 8 h 30. Les CP-CE1-CE2 à 8 h 45. Et les maternelles à 9 h. En temps habituel, l'école accueille les enfants à 8 h 30 pour l'élémentaire et à 8 h 45, pour la maternelle. Il y a entre 20 et 25 élèves par classe.

« La distanciation physique peut donc être appliquée. Et tous les adultes de l'école portent un masque lorsqu'ils sont en contact avec les élèves », tient à signaler la directrice. Les jeux de cour sont de nouveau autorisés. Les enfants vont donc pouvoir bénéficier de la toute nouvelle aire de jeux. À noter que des évaluations dia-



Véronique Audouard, directrice du collège Saint-Jean Eudes et Bénédicte Collard, directrice de l'école Saint-Joseph.

gnostiques vont être réalisées, avec comme priorité les mathématiques et le français. « Quant au projet d'école, il portera sur les 4 éléments que sont l'air, le feu, l'eau et la terre. »

213 élèves au collège

Côté collège Saint-Jean Eudes, la stabilité des effectifs est une nouvelle fois au rendez-vous. 213 élèves contre 217 l'année dernière. « Une très bonne rentrée en 6^e avec 75 élèves, contre 57 l'année dernière », révèle Véronique Audouard, directrice du collège. Pour compléter, signalons qu'il y

a 54 élèves en 5^e; 44 élèves en 4^e et 40 élèves en 3^e. Pour 20 professeurs, dont 2 nouveaux, un en allemand, l'autre en sciences physiques. Le port du masque est obligatoire pour les élèves et les adultes. « Mais aussi pour les parents, lorsqu'ils descendent de leur voiture stationnée sur le parking de l'établissement. » Au self, les élèves déjeunent par groupe-classe en respectant une distance par table. « Et nettoyage et désinfection des tables entre chaque groupe. »

Là aussi, des évaluations diagnostiques vont être mises en

œuvre. Et le collège a demandé à bénéficier de la mission d'un jeune en service civique pour animer les ateliers « Devoirs faits », qui s'adressent à tous les collégiens volontaires. « Face au coronavirus, les projets de sorties scolaires sont évoqués au conditionnel. » Pour les élèves de 6^e, un voyage en Anjou, avec pour thème l'environnement. Un voyage à Londres pour les 5^e et des échanges linguistiques avec l'Espagne et l'Allemagne. Sans oublier une participation au Festival ado organisé par le théâtre du Préau, Centre dramatique national à Vire.